
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 22.06.2021

Beginn: 20:04 Uhr
Ende: 20.36 Uhr

Anwesende in der Videokonferenz: Frau Elbern, Frau Dr. Hilgers, Herr Klinkenberg, Herr 
Reinders, Herr Schlaak, Frau Schmitz, Frau Wellenbrock, Herr Dr. Herrmann

Begrüßung

Ulrike  Wellenbrock begrüßt  die  Anwesenden  sehr  herzlich  zur  jährlichen
Mitgliederversammlung,  die  in  diesem  Jahr  erstmalig  digital  stattfindet.  Die  Vorsitzende
eröffnet offiziell die Sitzung und stellt fest, dass die Einladung satzungsgemäß – über die
Homepage – erfolgt ist und die Versammlung beschlussfähig ist. Außerdem macht sie die
Tagesordnung über  den geteilten Bildschirm transparent.  Ergänzungen zur Tagesordnung
werden nicht vorgenommen. Auch sind keine Gäste anwesend, die noch nicht Mitglied im
Förderverein sind.
Herr Herrmann führt knapp in die Möglichkeiten von Big Blue Button ein.

TOP 1: Bericht der Vorsitzenden

Ulrike  Wellenbrock  dankt allen engagierten Mitgliedern des Fördervereins, besonders den
Vorstandsmitgliedern. Sie würdigt die erfolgreiche Arbeit im vergangenen Jahr und nennt den
Teamgedanken im Verein als hervorstechendes Merkmal. Dabei hebt sie den positiven Effekt
der  Sammelbestellung für  die  Schüler:innen  und  für  den  Verein  hervor.  Aufgrund  der
Pandemie sei viel weniger ‚Action‘ in der und an der Schule zu vermerken. Viele Aktivitäten
konnten nicht stattfinden. Zwei Wettbewerbe, die Saftpresse und das Grafitto im Musikraum
seien  aber  beispielsweise  mitfinanziert  worden.  Insgesamt wurden  weniger  Fördergelder
ausgegeben.

TOP 2: Finanzen des Vereins

Frau  Elbern legt Rechenschaft über die Finanzen des Vereins ab. Als Fazit sieht sie den
Verein für seine Aufgaben gut gerüstet.  Während der Pandemie sei weniger ausgegeben
worden,  bestätigt  sie  noch  einmal  ausdrücklich.  Viele  alte  und  neue  Projekte  und
Veranstaltungen können in Zukunft – hoffentlich – wieder gefördert werden. Der Kassenstand
am Ende des Jahres betrug  45.010 € €. Sie hebt die  Sammelbestellung als besonders
wichtigen Posten hervor. Einzelheiten sind dem detaillierten Kassenbericht zu entnehmen.
Die Finanzierung der SLZ-Mitarbeiterinnen ist gesichert.

Die Kasse wurde am  17.06.2021 durch Herrn Schrenk und Herrn Friedrich geprüft.  Herr
Schrenk legt das Ergebnis der Kassenprüfung digital vor: Die Kassenprüfer sehen keinen
Grund, die Kassenführung zu beanstanden, und beantragen die Entlastung des Vorstands.
Dieser  Antrag  wird  einstimmig  –  bei  Enthaltung  der  Betroffenen  –  angenommen.  Zu
Kassenprüfern werden Herr Schrenk und Herr Friedrich bestellt.



TOP 3: Verschiedenes

Helmut  Klinkenberg  fragt  nach  der  Elternunterstützung  für  die  Materialsortierung  und  -
ausgabe, die ab dem 12.08. stattfindet. Nach Aussage von Frau Schmitz ist diese gesichert.
Am Ende der Sitzung bedankt sich Frau Hilgers sehr herzlich bei den Mitgliedern und vor
allem beim Vorstand des Fördervereins für die geleistete Arbeit, ohne die vieles in der Schule
nicht möglich wäre. Auch Ulrike Wellenbrock bedankt sich und schwärmt von der sehr guten
und effektiven Zusammenarbeit im Förderverein.

Für das Protokoll:

   ___________________     _______________________

Ulrike Wellenbrock (Vorsitzende) Dr. Ludger Herrmann (Schriftführer)

Wassenberg, den 22.06.2021
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